

Fecha	Sección	Página
26.06.2009	Primera-Opinión	24

Caos vial y derrumbes por la <mark>lluvia</mark> en Xalapa

POR VERÓNICA DANELL

CORRESPONSAL estados@nuevoexcelsior.com.mx

XALAPA.— Las fuertes Ihrvias que han caído en Xalapa tiraron ayer una vivienda y cuatro bardas, causaron derrumbes que atraparon a dos adultos y una niña y obstruyeron la carretera corta a Coatepec.

David Velasco Chedraui, presidente municipal de Xalapa, informó que las intensas precipitaciones ocurridas en los últimos tres días ya dejaron un saldo de 40 colonias afectadas y 26 viviendas inundadas.

Al momento hay diez personas pernoctando en un albergue; quienes quedaron atrapados por taludes de tierra no sufrieron lesiones.

La circulación de Xalapa a Coatepec presenta problemas por el derrumbe de dos cerros, uno de ellos, el ubicado en la avenida Circuito Presidentes. Se trata de un parque infantil que se ha ido desgajando poco a poco desde hace seis años; en temporada de lluvias la tierra se desliza e invade la carpeta asfáltica.

Velasco informó que en tanto dure la temporada de luvias, se mantendrán activados los refugios de esta capital: "Tenemos listos los albergues para que en cualquier momento puedan ser utilizados".



Página 1 de 1 \$ 4767.83 Tam: 78 cm2 RGARCIA

078. 2009.06.26